

IWOofurn Summit 2018

Vernetzung und Digitalisierung im Fokus

Donnerstag, 02.08.2018

Der Kommunikationsexperte IWOofurn aus Holzgerlingen veranstaltet im zweijährigen Turnus den IWOofurn Summit – das zentrale Vortrags- und Diskussionsereignis zum Thema Digitalisierung in der Möbel- und Einrichtungsbranche. Am 18. Oktober dieses Jahres ist es nun wieder soweit: Beginnend mit einem Vorabendprogramm fokussiert der nächste Summit den schnellen Wandel bei der digitalen Übermittlung von Informationen in der Wertschöpfungskette Möbel.

Der IWOofurn Summit fokussiert die Möbelbranche: wie diese auf diese Umwälzungen vorbereitet ist, welche Potentiale ausgeschöpft werden können und wo andere Branchen bereits besser aufgestellt sind. Gängige Schlagworte – von Industrie 4.0 bis Internet of Things – werden auf dem Summit tiefgreifend diskutiert und unter verschiedenen Aspekten mit Blick auf die „Möblier“ beleuchtet.

Das Forum zur Digitalisierung in der Möbelbranche startet am 17. Oktober abends mit einem Impulsvortrag von Prof. Wolfgang Henseler unter dem Titel „Die digitale Transformation und ihre Auswirkungen auf Branchen, Wirtschaft und Denken“. Henseler ist Professor für Digitale Medien sowie Master of Creative Directions an der Hochschule Pforzheim und unterrichtet in den Fächern Digitale Transformation (Wirtschaft 4.0 und Gesellschaft 4.0), Natural User Interface Design, Design- and Innovation-Thinking, Smarte Technologien, User Centricity, Usability und Experience.

Prof. Henseler coacht namhafte Unternehmen wie Adidas, Apple, Commerzbank, DM Drogerie, Google, Lufthansa, Mercedes-Benz, RWE, SAP oder Volkswagen. Sein Arbeitsschwerpunkt liegt auf der Vermittlung der Chancen und Möglichkeiten für Unternehmen, Gesellschaft, Politik und Menschen durch die auftretenden Veränderungen der Digitalisierung mittels eines differenzierten Denkens im Zeitalter 4.0.

Für den Haupttag der Veranstaltung hat neben vielen weiteren renommierten Referenten Sebastian Deppe seine Zusage gegeben. „Digitalisierung und Vernetzung in der Möbelbranche – Entwicklungen und Herausforderungen einer mittelständischen Branche“ lautet sein Schwerpunkt. Der Diplom-Kaufmann ist Mitglied der Geschäftsleitung der BBE-Handelsberatung, deren Klientel vom kleinen Einzelhandelsgeschäft bis hin zur Möbel-Großfläche reicht.

Veranstalter IWOofurn erwartet wie in den Vorjahren auf seinem Summit 2018 eine hohe Teilnehmerzahl, eine frühzeitige Anmeldung unter www.iwofurn.com sei daher empfehlenswert. Zudem wird die Veranstaltung von BDVM, DCC, VDM und ZGV begleitet.

Vernetzung und Digitalisierung im Fokus

Links

- [IWOofurn](#)